

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Betreff: Großer Wirbel um Scheuersche`s Mautdesaster

Datum: Tue, 1 Aug 2023 09:07:19 +0200

Von: Freunde für Bayern - Josef Butzmann <fffbayern@gmx.net>

An: poststelle@bmdv.bund.de

Sehr geehrte Damen und Herrn von der FDP

Sehr geehrter Herr Minister Wissing

Es ist und bleibt wohl dabei - die CSU und Scheuer werden dafür nicht zur Verantwortung gezogen, denn wer kann es denn beweisen - wer ist in der Lage das Nicht -Erinnerungsvermögen als Lüge zu beweisen?

Es gibt wohl auch in Bayern (CSU -Land) Vorkommnisse wo gelogen wird - selbst beweisbare Lügen - sogar schriftlich belegbar - bleiben ohne negative Folgen !!

Minister bleibt im Amt -!! Hinweise an die Generalstaatsanwalt - per Einschreiben - ohne jegliche Reaktion - Es ist und bleibt ein politisches Desaster - auch in Bayern so anzutreffen- die Regionalpresse lehnt es ab die breite Öffentlichkeit auch nur zu informieren.

Als Vorsitzender des Vereins Freunde für Ferien in Bayern e.V. kann ich nur den Kopf schütteln über die Bemühungen der FDP hier etwas in eine positive Richtung zu erreichen. mehr bzw. einen kleinen Einblick sei empfohlen unter www.buergernetzwerk-bayern.de sich zu informieren.

Eine Kopie von einem Versuch den Generalstaatsanwalt über die Zweckentfremdung von Steuergeld in der Zeit von 2005 bis zum 31.12.2024 in einer Doppelmoral vom Freistaat mit Beschlüssen im Landtag abgeseget, finden Sie mit Hilfe der Suchfunktion unter dem Datum 08.03.2021 ([Generalstaatsanwalt Dr. Ruhland 8.3.2021.pdf](#)). Auch hier hat bei der Regierungsbeteiligung ab 2008 die FDP total versagt - und wird auch künftig nicht mehr im bayerischen Landtag vertreten sein. Auch unsere Kontakbemühungen mit der FDP waren eine sehr herbe Enttäuschung .

Sollten Sie mehr Infos wünschen stehe ich gerne zur Verfügung und verbleibe heute

mit freundlichen Grüßen

Josef Butzmann

Eigentlich müssten wir der AfD solche Hinweise liefern- denn die Medien und Regiopresse steht hier zum Schutze der CSU - ABER wir wollen uns nicht mit der radikalen AfD unsere solide Basis aufs Spiel setzen - und können auch die Vorgehensweise der AfD akzeptieren, obwohl es bei de AfD u.U. - allerdings nur sehr wenige - Anhänger gibt- welche man Vertrauen schenken könnte. Da allerdings nur noch die Radikalen sich durchsetzen ist der Weg schon mit ???????????

BIBN